

tres seis uno^o

Fez y el desierto

Fez, Erfoud, Ouarzazate, Casablanca, Rabat , Marrakech



DESDE 1027€ - 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - ALICANTE - FEZ

Llegada al aeropuerto de Fez, asistencia y traslado hacia el hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 2 - FEZ

Desayuno en el hotel. Día dedicado a visitar Fes, la ciudad imperial más antigua, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Visita del mellah (judería), la medina, el exterior de la mezquita, la medersa (escuela coránica) Al Boaunania y de la universidad El Karaouine. Almuerzo en restaurante típico de la medina. Visita externa de la mezquita de El Andalous y de la tumba de Moulay Idriss, así como vista panorámica de la ciudad. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 3 - FEZ - IFRANE - ERFOUD

Desayuno en el hotel y salida hacia Erfoud (410km). Por la mañana pasaremos por la población de Ifrane, "la pequeña Suiza", breve parada. Continuaremos el recorrido hacia Midelt para realizar el almuerzo. A continuación, seguiremos hasta Erfoud. Cena y alojamiento en el hotel. Esta noche podrán realizar la excursión opcional en 4x4 a las dunas de arena de Merzouga para presenciar una impresionante puesta de sol desde el desierto. Los clientes que haya elegido la opción de "noche en jaima" al llegar a Erfoud tendrán el traslado en 4x4 hasta el campamento en Merzouga, para instalarse en sus jaimas. Cena y alojamiento en el campamento. (Dependiendo de la época del año, y las horas de sol está excursión se realizará por

la tarde para ver el atardecer o bien al día siguiente saliendo muy temprano para ver el amanecer)

DÍA 4 - ERFOUD - TINGHIR - OUARZAZATE

Desayuno en el hotel y salida hacia Tinghir para visitar las Gargantas del Todra, dos acantilados de 300 m de altura separados por solo unos 20 m en la zona más estrecha. Almuerzo en ruta y continuación de nuestro viaje pasando por Boulmane, a lo largo del Valle del Dadés (Valle de las Rosas), para llegar al atardecer a Ouarzazate (310km). Cena y alojamiento en el hotel

DÍA 5 - OUARZAZATE - AIT BEN HADDOU - MARRAKECK

Desayuno en el hotel y visita de Ouarzazate, la Kasbah de Taourirt (solo exterior), antigua residencia del pachá de Marrakech, el Glaui. Salida de Ouarzazate hacia la Kasbah de Ait Ben Haddou, una de las kasbah más antiguas y mejor conservadas de Marruecos para visitarla. Almuerzo en ruta. Este día realizaremos el paso del puerto de montaña Tizin Tichka de 2260 m de altitud. Llegada a Marrakech (205km). Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 6 - MARRAKECH

Desayuno y almuerzo en el hotel. Por la mañana realizaremos la visita cultural de Marrakech: exterior de la Koutoubia (Mezquita del Siglo XVI), visita al Palais Bahia, para continuar hasta llegar a la célebre Plaza Jamaa El Fna y la medina con

sus zocos típicos. Regreso al hotel para el almuerzo. Tarde libre a disposición de los Sres. Clientes. Este día podrán asistir opcionalmente a la cena con espectáculo FANTASIA al restaurante Chez Ali.

DÍA 7 - MARRAKECH - CASABLANCA - RABAT - FEZ

Desayuno en el hotel y salida hacia Casablanca (480km). Visita panorámica de la ciudad y

almuerzo en restaurante en el paseo marítimo La Corniche, a continuación, después del almuerzo salida hacia Rabat. Llegada y visita panorámica de la ciudad y continuación hacia Fes. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 8 - FEZ- ALICANTE

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto de Fez para salir en avión con destino a su ciudad de origen. Fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Avión ida y vuelta.
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto.
- Estancia de 7 noches en hoteles según opción elegida según programa.
- 6 almuerzos y 6 cenas según itinerario.
- Transporte en vehículo climatizado durante todo el circuito
- Guía acompañante durante el circuito
- Visitas y entradas según itinerario.
- Seguro de viajes básico.

Precio

Precio desde 1.027 euros por persona en base a habitación doble

ÚNICA SALIDA 11 ABRIL

Desde Alicante